

CUATRO MIRADAS PARA EL NUEVO ESCENARIO POLÍTICO

Analistas anticipan desafíos y dificultades

El Diario de Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Cambio y castigo, las lecturas de esta segunda vuelta

El triunfo de Sebastián Piñera es doblemente significativo para Chile y por una razón muy simple. Debieron pasar 52 años para que la centro derecha accediera al poder, gracias no sólo a que demostrara que posee legítimas condiciones para dirigir el Chile del Bicentenario, sino porque la ciudadanía castigó con su voto los desastrosos de la Concertación, el desgaste de gobiernos corruptos y dirigentes de partidos más preocupados de conservar cuotas de poder que en los problemas de la gente. Después de 20 años del retorno a la democracia, quedan atrás las divisiones y los fantasmas del Sí y el No, y



se puede hablar del término de la transición en Chile, de la sana alternancia en el poder y de nuevos liderazgos con miras a un país desarrollado. Difícil escenario se presenta para los partidos que conforman la Concer-

tación. Enfrentan la disyuntiva de reestructurarse, disolverse o de reinventarse, formando un nuevo referente.

Los adherentes de MEO se pronunciaron y lo hicieron de forma clara y categórica. Un porcentaje importante prefirió el cambio, el cambio verdadero, y en ese sentido Frei se equivocó al modificar sólo rostros y no ideas. Hoy MEO se transforma en el nuevo líder de la oposición, el líder que mira al 2014, tarea no exenta de obstáculos y esos obstáculos tienen nombre y apellido: Michelle Bachelet y Ricardo Lagos.

GUSTAVO PINTO
Académico Universidad del Desarrollo

